
     

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開会の言葉   浦山 太市 副会長 

第２回ということで第 12 中学校の学力調査の結果をふまえ、今後の第 12 中学校のために有意義 

な会議にしましょう。それでは、会議を始めます。 

  

２ 教育委員会挨拶   足立区教育委員会 学校支援課 学校地域連携担当 木村 滋 様 

   日頃より協議会活動にご協力いただきましてありがとうございます。 

   ご報告といたしまして、11月 15日（木）18時 30分～20時 30分 庁舎ホールにて学校づくり

協議会フォーラムが予定されております。あわせて、アトリウムでは活動報告を展示する予定です。 

   禁煙区域が広がりまして学校の敷地内はもちろんのこと、児童・生徒の通学路での喫煙も禁止となり

ましたので、よろしくお願いいたします。 

     

３ 会長挨拶 野々村 誠 会長 

   今年の夏は非常に暑い夏でしたが、今日はようやく秋が来たなと実感いたしました。 

   大きな議題はありませんが、前回ご提案いただきました防災訓練等検討していきましょう。短い時間

ですがよろしくお願いいたします。 

  

４ 校長挨拶  水谷 正博 校長 

   今年の夏休みは西の方から豪雨だったり、北の方では地震があったりで日本の中で災害に遭われて

いる方が多い中、我々関東の人間は普通に過ごさせていただけてありがたいなと思っております。子ど

もたちの方も大きな事件・事故の報告もなく後期に入ろうかとしています。 

 十二中だよりでご存知かと思いますが、２年生は都の学力調査、３年生は文科省の学力調査がありま 

して、十二中はどちらも平均は下回っていますが、正答率そのものは上がっていますので、全くできな 

いと言う子はだいぶ減ってきました。部活動では１・２年生中心になり、大会も今後多くなってきます。 

応援よろしくお願いいたします。 
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                                          足立区立第十二中学校 

 開かれた学校づくり協議会 

会長 野々村 誠   

協議会だより 

平成 30 年度開かれた学校づくり協議会は、各自

治会長、同窓会、校長、副校長、PTA顧問、PTA

など、29名の委員で活動を行います。９月 18日

（火）に第２回の開かれた学校づくり協議会を開

催し、これまでの活動を報告・意見の交換をしまし

た。 

 

 

 

 

 

 

左から水谷校長・教育委員会 木村様・野々村会長 



５ 議題 

(1)学校状況報告  水谷 正博 校長 

   今月 20 日・25 日近隣小学校の６年生を招待し授業や部活動の体験をしていただきます。28 日に

は連合陸上大会が江戸川陸上競技場で行われます。10月７日（日）～９日（火）は修学旅行。12日

（金）始業式。27日（土）学芸展覧会。11月 10日（土）ジョイントコンサート。25日（日）環

境浄化運動となっております。 

 

(2)情報・意見交換        

    

   ・下島委員より……青少年対策中川地区委員会で百人一首大会がありました。みごと十二中が優勝し     

           ました。年々本格的になってきて大会に臨む姿勢もすばらしいので続けていただ

きたいと思います。 

            中川地小協の運動会が 10月 28日（日）にあります。ぜひ生徒の方にお手伝い

をお願いできませんか。 

            善行顕彰で生徒の方を推薦したいので、学校の方でご検討いただけますようお

願いいたします。 

    

   ・野々村会長より……今夏の災害を見て思ったのですが、実際の避難所運営を担うのは自治会長だっ 

            たり役員さんだったりで 60 歳過ぎの方が多い。これでは現実的に無理がある

と思われます。そこには、現役のお父さん・お母さんにも入ってきていただきた

い。さらに、中学生の若い力も必要になってきます。できれば、今後の災害の対

策として中学生を含めた避難所運営訓練を体験して欲しいと思っています。来年

度からは各地区で行われる防災訓練等のお知らせを十二中にも配布して参加を

促すという形はいかがでしょうか。 

 

  ・石井委員より……若い人が来てくれるのは何にしろありがたいです。 

 

  ・中山委員より……何のためにやるのか、ちゃんと焦点をしぼり、実際に役立つ訓練をした方が 

          いいと思います。 

   

  ・水谷校長より……実際の災害の場合は中学生はまず家に帰ってからの活動になるかと思います。 

          来年度は各自治会等の防災訓練に参加できるように考えます。  

 

  ・野々村会長より……来年度以降、学校と避難所運営の関係者の方と協議あるいはお願いをして、 

           中学生に参加していただくということでご協力お願いいたします。 

                             

６ 各部協議 

   

各部に分かれて今後の予定を確認。 

 

７ 情報・意見交換  

    ・９月１日付けで生活指導員の方が入りました。 

８ 閉会の言葉     浦山 太市 副会長                 各部会に分かれて確認中       

    以上をもちまして開かれた学校づくり協議会を終わります。   


